



## ●社会見学に行きました。(4年・6年)

6月27日(火)4年生が「四日市クリーンセンター」「北部浄化センター」に社会見学に行きました。行った子どもたちに感想を聞くと、「クリーンセンターには、とても大きなクレーンがあって、ごみが持ち上げられていたよ。最大3トンまで持ち上げられるんだって。」と驚いた様子で話していました。浄化センターには、地下に「下水道の水」「泥」「空気」…などを分けるパイプが3000~4000個あったそうです。子どもたちは「偶然にも、水を浄化する前のところに金魚がいたよ。」とうれしそうに話していました。楽しく、そして、たくさんのまなびを得た1日でした。

6年生は6月30日(金)に奈良県にある「法隆寺」「東大寺」「二月堂」等の社会見学に行きました。梅雨の時期でしたが、現地で雨に降られることなく、しっかりと歴史を感じてきました。日本最古の木造建築である法隆寺では、教科書に出てきた「玉虫厨子」「救世観音像」なども見る事ができました。そして、東大寺では大仏の大きさに驚いていました。事前学習をしっかりとしていたこともあり、「これが金剛力士像か〜。」「この大仏の造りは…」などと話しながら学習していました。バスでのマナーも大変よく、素晴らしい6年生の姿でした。(ホームページにも掲載中です。)



## ●プールボランティアのみなさん、ありがとうございました。

6月20日(火)から水泳の授業が始まりました。着替えやプールへの引率など、たくさんの保護者のみなさんに協力いただきました。ありがとうございました。今年度は天候に恵まれ、各学年5回程度の入水ができました。

子どもたちが安全に、水泳の授業を受けられたのも保護者のみなさんのおかげです。暑い中、何度も協力いただいた保護者さんもいらっしゃいます。本当にありがとうございました。心から、お礼申し上げます。

## ●大規模改修工事が始まっています。

以前もお伝えしたとおり、今年度、本校が市内学校の大規模改修にあたっています。すでに中校舎の電気がLEDに変わりました。子どもたちも「うわあ～、すごく明るくなった。」と喜んでいます。このあと、中校舎の教室、廊下、トイレ、特別教室(図書室、小ホール、保健室…)などの改修が行われます。3年生、4年生の教室につきましては、教室の壁、黒板、ランドセルをいれるロッカー、黒板横の棚、掃除ロッカーなど、床以外はきれいにしてもらうことになります。そのため、すべての荷物を教室等から運びださないといけません。現在、本校職員がぼちぼちと作業を進めています。

改修工期の最終日が8月28日の予定です。9月1日(金)に子どもたちを迎えようとする、時間的にも教員だけでは困難になることが予想されます。後日、作業日等が決まりましたら協力をお願いをさせていただきます。子どもたちのために、ご協力のほど、どうぞ、よろしくお願いいたします。

## ●大規模改修工事 その2

7月20日(木)から本格的に工事が始まります。そのため、中校舎への立ち入りは一切できません。学校のまわりも囲いができますので、大変危ないです。運動場に工事車両も入ります。子どもたちにも呼びかけますが、家庭でも囲い近くへ立ち入らないように話してください。なお、学校に用事がある場合は、職員室東側(「希望の池」側)から訪ねてください。

なお、天カ須賀門の工事も7月24日から行われます。車、徒歩ともに出入りができませんので、ご了承ください。

## ●補充学習の中止について

本校では毎年、夏休み中に「補充学習」を実施してきました。今年度は、工事の関係で、使用できる部屋(教室)がありません。その点から、今年度の補充学習は行いませんので、ご了承ください。なお、お子さんの学習の定着等について心配なことがある場合は、個別懇談会で担任に伝えてください。明日からの個別懇談会、お世話になります。そのなかで、「1学期頑張ったこと」「夏休みに取り組んでほしいこと」「2学期にむけて頑張ってもらいたいこと」等を伝えさせていただきます。よろしくお願いいたします。